



Espaldarazo del Gobierno Herrera a la investigación en universidades

Luz verde a 1,5 millones para contratar a 47 personas durante un año

José María Sánchez

VALLADOLID- El Consejo de Gobierno de Castilla y León dio luz verde a una subvención de 1,51 millones de euros a las cuatro universidades públicas de la Comunidad para financiar contrataciones a jornada completa de 30 investigadores postdoctorales y 17 técnicos de apoyo. Una muestra más del compromiso de la Junta con ese ámbito, que pusiera de manifiesto esta misma semana el consejero de Educación, Juan José Mateos, quien, en el pleno de las Cortes, anunció que antes de que concluya el año se habrán formalizado 66 contratos de jóvenes investigadores por un importe de 2,3 millones de euros.

El acuerdo, que detalló el consejero de la Presidencia y portavoz, José Antonio de Santiago-Juárez, indica que estos expertos se incorporarán a grupos de referencia internacional o a los laboratorios centrales, por espacio de un año, entre el 1 de noviembre de este año y el 31 de octubre de 2015.

En cuanto al reparto de fondos, la Universidad de Valladolid será la que mayor cuantía reciba: 474.000 euros (14 contratos), seguida por la de Salamanca (15 nóminas), con 471.000 euros. La Universidad de León dispondrá de 295.500 euros (nueve), mientras que la de Burgos obtendrá 274.000 (nueve).

Fue el más destacado expediente de cuantos se abordaron en la junta de consejeros, que también determinó la modificación del Plan Regional Zamor@-Duero, para «im-



Dos Santos

El consejero de la Presidencia y portavoz, José Antonio de Santiago-Juárez, en la rueda de prensa posterior al Consejo de Gobierno

pulsar actuaciones más viables a corto plazo», entre las que enumera la Cúpula de la Tecnología y el Plan Regional de Actuación de Urbanización de la Aldehuela, para proveer

APOYO A REFUGIADOS EN SIRIA La Junta destina 50.000 euros a la ONU para atender en aquel país a población de campos de refugiados

de vivienda protegida y los equipamientos promovidos por la Diputación zamorana.

De igual manera, hace factible la modernización de infraestructuras

agrarias en Villagodio y facilita el mantenimiento de la actividad agropecuaria de la zona. En materia medioambiental, la Junta aprobó un desembolso de 408.000 euros para el sellado del vertedero de Bustillo de la Vega, en tierras palentinas.

En el ámbito sanitario, se determinó dirigir 900.000 euros a la adquisición de prótesis auditivas implantables y medicación antiinflamatoria en los complejos asistenciales de Salamanca y Burgos, así como 461.000 euros para un plan de mejora e in-

novación tecnológica en la Gerencia de Atención Primaria de León.

Por su parte, la Consejería de Presidencia aportará 50.000 euros a la agencia de las Naciones Unidas para los refugiados palestinos, que gestiona en Siria campos de expatriados, donde atiende a población afectada por el grave conflicto que tiene lugar en la zona.

Asimismo, el Gobierno de Juan Vicente Herrera acordó dedicar 140.000 euros al proyecto de nuevo consistorio de Guijuelo, y cerca de 8.000 al Ayuntamiento de Villablino, en León, para costear el equipamiento del Aula de Interpretación de los Castros de Laciñana.